

Gargantua et le lac de la Gruyère

Une horreur se passe à Bulle, toute la ville est inondée. La tête de Gargantua dépasse de l'eau tellement qu'il est grand, alors le géant décide de boire l'eau pour aider les gens de la ville, car c'était le seul à pouvoir faire ça. Et en plus, il avait bien soif donc c'est très bien tombé. En cinq gorgés tout Bulle est à nouveau au sec mais il a laissé une petite partie d'eau pour partager avec les autres gens de la ville. Alors le géant se couche pour pouvoir lire sur le panneau et il voit « La Gruyère ». Alors il dit :« ce lac sera le lac de la Gruyère » et tout le monde l'entend. Et cela même si, à cause de sa taille, c'est bien difficile, ils l'ont entendu. Le colosse se sent très lourd après avoir bu Bulle. Il s'endort très rapidement.

